

There are no translations available.



El Banco Internacional donó a la Junta de Beneficencia cuatro computadoras Desktop (CPU+Monitor), con la finalidad de apoyar el proceso educativo y la conectividad de las becarias del Hogar Calderón Ayluardo.

La entrega la realizó Alexandra Coronel, Gerente de la agencia Ciudad del Sol, del Banco Internacional quien expresó que valora mucho la actividad que realiza la Junta. ” Si podemos apoyar de alguna manera lo vamos a seguir haciendo porque sabemos que va a beneficiar a personas que buscan un mejor futuro”, señaló.

Coronel destacó la obra social de la Junta de Beneficencia que, a más de ofrecer alojamiento, vestimenta y alimentación, también brinda una educación inclusiva, en valores, equitativa y de calidad a las becarias que residen en sus Hogares.